

15 Radball Abel-Möwes gewinnen den Heimischen RTK-RadballPreis.

Am Sonntag veranstaltete der RSV Teutonia Krofdorf-Gleiberg zum Abschluss der U 15 Saison seinen internationalen RTK Radball Preis. Für die Krofdorfer ging die Mannschaft Noah Abel und Moritz Möwes an den Start.

In den insgesamt 21 Radballpartien zeigten die jungen Talente ihr ganzes Können. Auch eine Mannschaft aus Dorlisheim in Frankreich war unter den teilnehmenden Teams.

Abel und Möwes zeigten eine starke Leistung, mussten aber in der Partie gegen den späteren Turnierzweiten aus Erzhausen eine etwas unnötige Punkteteilung hinnehmen. Alle anderen Partien wurden deutlich dominiert und auch in der Höhe verdient gewonnen. Für Abel und Möwes steht ab dem Herbst der Einstieg in die Altersklasse U 17 an, hierfür war das Turnier eine spielerisch gute Vorbereitung.

Die beiden Krofdorfer gewann aufgrund der besseren Tordifferenz den heimischen RTK Radball Preis vor dem Team aus Erzhausen und Obernfeld 2. Der einzig internationale Teilnehmer aus Frankreich kam über den 7. Platz nicht hinaus. Alles in allem war es eine gelungene Turnierveranstaltung.

Die Krofdorfer Spiele:

Krofdorf	Langenselbold 2	10:2
Krofdorf	Erzhausen	3:3
Krofdorf	Langenselbold 1	10:1
Krofdorf	Obernfeld 2	4:1
Krofdorf	Obernfeld 1	14:1
Krofdorf	Dorlisheim	15:0

Endstand:

1	Krofdorf	46:8 Tore	16 Punkte
2	Erzhausen	40:6	16
3	Obernfeld 2	20:18	9
4	Obernfeld 1	10:26	9
5	Langenselbold 2	12:25	6
6	Langenselbold 1	16:33	6
7	Dorlisheim	2:49	0

Das Bild zeigt hinten oben von links Noah Abel und Moritz Möwes